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シルバー人材センタの経営はどうなって
いるか
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【要望事項等】
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平 成 26 年 度 議 会 報 告 会 質 疑 応 答 記 録 票

　10月26日（日）10：00～12：00　　於：高根沢町農村環境改善センター　

報 告 会 で の 回 答

（補足）平成25年度は、経常収支それぞれ約8100万円で若干の収支差額がプラスとなっており、
ほぼ予算どおりの執行がされており健全といえる。

　

【報告書添付用】


